

Éclans-Nenon. La biennale d'art du Jura "Ateliers en Zigzag" de 3A continue ce week-end

07 oct. 2022 à 17:36

Ce week-end, 48 ateliers d'artistes sur le département ouvriront au public. Anne-Marie Prillard et Marcel Fernand, deux peintres plasticiens ouvrent leurs ateliers à Eclans-Nenon, à quelques kilomètres de Dole. Le week-end dernier, un large public s'est déplacé pour apprécier leur travail.

Vous y découvrirez leurs nombreux travaux. Marcel Fernand présente en majorité des peintures acryliques, en quelque sorte des paysages paisibles à la limite de l'abstraction, dont l'harmonie des couleurs contribue au calme serein de l'ensemble. À l'extérieur de l'atelier, sont présentées des toiles abstraites sur lesquelles des couches épaisses de peintures se meuvent, animées de mouvements organiques. L'artiste aime la diversité, le plaisir d'être surpris par sa propre création.

Des œuvres rafraîchissantes

Anne-Marie Prillard travaille depuis 2015 sur une série *Petite suite où le monde du Vivant*, une composition artistique conçue comme un conte sur le monde végétal et le monde animal et leurs interactions. Elle présente ce week-end ses toiles mais aussi ses dernières créations 2022 ; son interprétation de l'infiniment petit, vivant, dans des peintures étonnantes grand-format, peintures sur papier réalisées en hommage à Pasteur, père de la microbiologie.

Les deux artistes vous feront partager leur passion et découvrir leurs

univers chacun dans leur atelier.

Les œuvres de Pascal Coupot, leur artiste invité, sculpteur renommé, auteur de nombreuses commandes publiques (Jouffroy d'Abbas à Besançon, la truite à Ornans, Oppenheim en Allemagne, etc.) sauront vous ravir par la précision, la beauté et l'élégance des bronzes. Les créations exposées à Eclans : des bronzes pour la plupart, et *Stella*, une belle et grande sculpture.

Pascal Coupot pourra, si vous le souhaitez, vous décrire la complexité de leur réalisation.

Jean-Marie Paille, second artiste invité, présente quant à lui un travail inhabituel, singulier, qui d'après son auteur est « basé sur l'observation de la nature, dont les restes fanés redonnent vie à de nouvelles créatures. L'émotion que ce travail peut susciter s'adresse à la part d'enfance qui peut subsister dans chaque adulte ».

Leurs ateliers seront ouverts encore ce week-end des 8 et 9 octobre de 10 à 19 heures, rue des anciennes forges à Eclans-Nenon, avant de refermer leurs portes pour deux ans.



Les artistes nous présentent *Stella*. Photo Progrès /Ginette ROUSSILLON